

# 校長室だより



真岡東中 校長室だより

No. 4

2017/05/09/Tue

アイスクリームの日

日本初のアイスクリーム販売 1869年

上野公園開園式 1876年

日本登山隊 マナスル初登頂 1956年

チームひがし…生徒・教職員・家庭へ向けての校長通信

## 活発な授業参観、保護者会・H29総会が終わる！ 昨年を上回る保護者会・総会の出席率 ご協力ありがとうございました！



### ◆ 4 / 28 (金) の総会あいさつの要旨 ◆

・ 本日は授業参観から総会へもご参加いただき、たいへんありがとうございます。



- ・ すばらしい入学式で平成29年度のスタートを切りました。
- ・ 4/25(火)の郡市春季陸上大会は総合4位と活躍し、新人大会と比べると大躍進です。参加態度は一番よかったです。
- ・ 生徒たちは一生懸命に学習しています。卒業式や離任式ではこんなに感動するのと思うほど生徒と先生方の熱い心の交流、涙の別れがあり、とてもよい生徒、よい学校です。教職員も分刻みで指導にあたり、休憩も満足に取れない状況

況ですが、これからの社会を担う生徒たちのために「チーム東」を合言葉に、頑張っています。

・ 入学式直後のPTA入会式で2つのお願いをしました  
が、もう一つ追加し、3つのお願いをいたします。

- ① 「子どもの前で先生の批判・非難を絶対にしないでいただきたい」…多感な思春期の中学生の前で先生のクレームを言うことは大人不信となり、誰の言うことに耳を傾ければ良いのか分からなくなってしまい、非行に走る例もありました。どうしても、先生に不満や不信感がある場合は、いつでも学校へ連絡をください。言いにくい場合は、教頭が窓口になって対応します。
  - ② 「子どもが『やってほしい、〇〇が欲しい』』ということをすぐに叶えないでいただきたい」…これを繰り返すと、親は何でも言うことを聞く、何でも叶えてくれる、我慢しなくても大丈夫だというわがままな子に育ってしまいます。自分で何とかしようという解決能力もなくなり、自立が出来なくなってしまいます。
  - ③ 「携帯電話、スマートフォン等の使用について注意をしていただきたい」…全国的にこれらに関わるトラブル、スマホ依存等が報道され、本校も例外ではありません。本校では、学校への持ち込みは禁止しており、携帯電話、スマートフォンを持たせることは推奨していません。しかし、実際には保護者の責任において持たせているご家庭もあると思います。各ご家庭で十分に目を届かせていただき、その使用について約束ごとを決めるなどして、安易な使用によって大きなトラブルにならないようご指導をお願いいたします。
- ・ 子どもたちをよりよく育てていきたいというのは、学校も保護者・地域の皆様も同じ願いです。協力し合うことにより、更に良くなっていくことと思います。私たち教職員も一生懸命頑張りますので、今後とも、皆様方のご協力を賜りますよう深くお願い申し上げます。



県大会出場を決めた選手が大幅に増加！

# 「郡市春季各種大会」終わる！新人大会以上の成果！

～保護者の皆様、応援ありがとうございました！～

↓県大会出場を決めた部活動↓  
(～部活動紹介より～)



←  
陸  
上  
部



↑剣道部(男)



↑卓球部(男)



↑バドミントン部(女)

←バドミントン部(男)

感動しました！

芳賀郡市春季各種大会が5/3(水)～5(金)の日程で行われました。どの種目も、どの会場でも熱戦が繰り広げられ、本校の選手は本当によく頑張っていました。

私は選手のひたむきな態度に「感動」しました。意欲あふれる姿に「心意気」を感じました。仲間を信じてプレーする姿に「チーム東」の絆の強さを感じました。

選手(生徒)と監督(教師)の関係がまたすばらしい！そして、保護者の応援が本当にすばらしい！

このようなとき、大会では技術以上のものがプラスされて力が発揮できるものだと思います。

それでも、勝つとは限りません。勝敗こそは自分で決められないものですから…。しかし、大会の様子を見て、選手(生徒)は確実に成長をしていることを実感しました。努力というものは必ず報われるとは限りませんが、努力は成長を約束してくれるものなのです。

## ★県春季大会へ向けて★

県大会は6/2(金)から行われます。3年生の修学旅行の3日後ですから、調整が難しいかもしれません。次の点に注意して生活しましょう。

- ①県大会までに行事が多い  
→今、何をすべきかよく考え時間を有効に使って練習しましょう。
- ②しっかりとした食事を摂る  
→よく食べましょう。

## ★県大会出場を逃した選手(生徒)の皆さんへ★

夏の総体へのスタートはもう切られています。早速、今から取り組んでほしいことを私なりに考えてみました。

- ①しっかり食べて、休まず練習できる身体をつくりましょう。
- ②授業や家庭学習に集中して取り組みましょう。部活動で鍛えるべき「集中力」は、学習における「集中力」と同じです。学習を通して「集中力」を鍛えましょう。
- ③全身を使って練習に励もう。よく見る・よく聴く・よく声を出す・よく手足を使う・よく考える。これらすべてを、身体をいっぱいを使って練習しましょう。